

## Bourg-en-Bresse

# Trois lycéens de Saint-Joseph ont brillé lors du concours Les Négociales

Ce concours francophone réuni plus de 6000 participants. Il a pour objectif de simuler des situations de négociation commerciale.

Trois étudiants du lycée Saint-Joseph de Bourg-en-Bresse ont participé, il y a quelques jours à la finale de la 36<sup>e</sup> édition du concours Les Négociales : le plus grand concours de négociation commerciale francophone. L'objectif principal du concours est de favoriser l'intégration professionnelle des étudiants et de leur permettre de développer des compétences précieuses pour leur carrière professionnelle. Ce challenge vise à simuler des situations de négociation commerciale réalistes pendant lesquelles les participants doivent démontrer leurs capacités à négocier de manière efficace.

## L'an dernier aucun élève de Saint-Joseph ne s'était qualifié

Issus d'une première étape qui était la sélection départementale, à laquelle participaient une soixantaine de jeunes Aindinois en formation supérieure, Tamara Becerra, Matisse Durand et Aymeric Ravier en BTS NDRC (Négociation et Digitalisation de la Relation Client) ont pu s'aligner à la grande finale qui s'est déroulée au centre de congrès de Nancy (Meurthe-et-Moselle) les 26 et 27 mars. « Au tout début, cette compétition réunissait plus de 6 000 participants expliquaient les étudiants Burgiens, et en finale nous n'étions plus que 630 ! Le principe du concours est que le candidat est le vendeur, l'acheteur est un professionnel de la vente et le jury

est composé de professionnels. Sous forme de jeux de rôles, nous avons 10 minutes pour convaincre. » Après deux journées intenses, Tamara, Matisse et Aymeric ont obtenu des places plus qu'honorables en terminant respectivement 97<sup>e</sup>, 50<sup>e</sup> et 129<sup>e</sup>. « C'est une grande fierté pour l'établissement, commentait Christelle Beauvoir, cheffe d'établissement. L'an passé, nous n'avions pas eu de finalistes et cette année Tamara, Matisse et Aymeric ont porté bien haut les couleurs de Saint-Joseph. »

Pour les trois finalistes, ce concours a été une expérience très enrichissante. « À l'issue de la compétition, j'ai été contactée par une société, précise Tamara et une telle participation compte beaucoup pour la suite, c'est une belle ligne sur le CV. »

● De notre correspondant Robert Mas



Aymeric Ravier, Tamara Becerra et Matisse Durand aux côtés de Bruno Chanal, Rachele Collet et Christelle Beauvoir.  
Photo Robert Mas

## Bourg-en-Bresse

## L'ancien professeur Raymond Gaget décédé après un accident



Le 1<sup>er</sup> avril, le septuagénaire avait été secouru par les sapeurs-pompiers. Photo d'illustration Catherine Aulaz.

Mardi 1<sup>er</sup> avril, vers 16 heures, Raymond Gaget sortait d'un rendez-vous médical rue Chintreuil, et il traversait avec son fauteuil roulant électrique l'avenue Jean-Jaurès, quand il a été victime d'un dramatique accident.

Selon les constatations de la police, c'est sur le passage piéton qu'un choc a eu lieu avec une voiture. Le fauteuil de Raymond Gaget a basculé en arrière, et il a été blessé à la tête. Il était conscient quand il a été pris en charge par les sapeurs-pompiers, mais il est décédé le lendemain à l'hôpital des suites de ses blessures. Raymond Gaget était âgé de 79 ans. C'était

un ancien professeur de sciences économiques et sociales estimé qui a vu passer des générations d'élèves au lycée Saint-Pierre, où il a enseigné de 1970 à 2005. Il avait également contribué à créer la section syndicale CFDT de l'enseignement privé.

Il était très engagé pour la cause des handicapés, en tant que membre de l'APF (Association des paralysés de France). À ce titre, il avait été membre de la commission communale d'accessibilité de Bourg-en-Bresse et de la commission d'accessibilité de la préfecture. La date de ses obsèques sera annoncée ces prochains jours.

● F.B.

## Bourg-en-Bresse

## Les étudiants en scène lors de la soirée de restitution des ateliers culturels



Des prestations saluées par des applaudissements nourris. Photo Robert Mas

Depuis plusieurs années, l'Université Claude-Bernard Lyon 1 et l'Université Jean-Moulin Lyon 3 proposent une trentaine d'activités sportives et des activités culturelles communes sur leur campus.

### Plus de 200 spectateurs

Jeudi 10 avril, une soirée de restitution des ateliers culturels était organisée à l'Amphithéâtre de Bourg-en-Bresse où près de 200 personnes étaient présentes. Au programme :

des représentations théâtrales, sous la direction de leurs enseignants, Philippe Nauze et Clémentine Lorain, des lectures de textes présentés par les étudiants de l'atelier d'écriture animé par Gaëlle Lannier, des chants interprétés par la chorale sous la direction de Stéphanie Bullin, des acrobaties proposés par les étudiants de l'atelier Cirque, encadré par l'Etac (École des techniques et Arts du Cirque), une création visuelle et enfin l'ate-

lier langue des signes dirigé par Said Tamgalti de l'Institut des Jeunes Sourds, a présenté une vidéo retraçant l'année écoulée.

C'est ainsi, que la soixantaine d'étudiants a pu présenter un spectacle de qualité, fruit d'un travail réalisé par ces jeunes artistes après de nombreuses répétitions, et qui ont su conjuguer études et loisirs culturels. Des prestations saluées par des applaudissements nourris.